



Reforma electoral llegará el martes a la Cámara de Diputados, Morena adelanta su respaldo

Ricardo Monreal aseguró que su bancada votará de manera unánime la propuesta enviada por Claudia Sheinbaum



Por Jacqueline Viedma



La tarde de este jueves, 19 de febrero de 2026, a solo unos días de que **Claudia Sheinbaum** envíe su propuesta de **reforma electoral** a alguna de las Cámaras del **Congreso de la Unión**, el diputado y coordinador de **Morena en San Lázaro**, **Ricardo Monreal**, fue claro y contundente con su bancada al adelantar que respaldarán la iniciativa de manera unánime.

Habrá respaldo para iniciativa de Sheinbaum, al menos de Morena

Durante el breve encuentro con medios de comunicación, Ricardo Monreal aseguró que en Morena han acordado respaldar por completo el proyecto: "**El acuerdo unánime del grupo parlamentario de Morena de que, como venga**, la iniciativa de la presidenta el próximo martes, la vamos a respaldar unásimamente en Morena".

Pese al ambiente de ríspido que se pueda generar con los partidos aliados, Monreal aseguró que trabajarán para que la relación no se rompa, "**vamos a hacer el esfuerzo por convencer a los aliados, PT y PVEM**, a quienes respetamos y con quienes estamos conversando".

No hay reforma electoral definida

Al respecto del documento sobre la reforma electoral que fue filtrado el día de ayer y que se adjudicó como el proyecto que enviaría la presidenta, el legislador zacatecano mencionó que nadie conoce la iniciativa, "**todo lo que se ha dicho y filtrado son especulaciones**", asegurando que la única persona que la conoce es Sheinbaum.